

# Hönebach siegt bei der Heimpremiere

Sportkegeln: Beide heimischen Verbandsligisten gewinnen – Süß gibt den Zusatzpunkt ab

**HÖNEBACH/SÜSS.** Siege gab es für beide heimischen Kegel-Verbandsligisten.

**AN Hönebach - SKS 9 Fulda 3:0 (53:25) 4892:4576.** AN Hönebach gab sich im ersten Saisonheimspiel gegen SKS 9 Fulda keine Blöße und gewann mit 316 Holz Vorsprung.

Kai Wollenhaupt brachte die Wildecker mit starken 836 Holz schon im Startblock klar in Front – Frank Schuhmann und Andreas Renelt knackten knapp die 800er-Marke und bauten diese weiter aus. Torben Möller erzielte dann mit

845 Holz das beste Ergebnis des Tages, und auch Robert Reinhardt platzierte sich vor einigen Fuldaer Keglern. Schlusspieler René Sufin sicherte den Erfolg mit guten 816 Holz. Die Wildecker klettern auf den sechsten Platz.

**Es spielten:** Kai Wollenhaupt 836 Holz/11 EWP, Frank Schuhmann 803/7, Andreas Renelt 805/8, Torben Möller 845/12, Robert Reinhardt 787/5, René Sufin 816/10.

**TSV Süß - GW Lengers 2:1 (47:31) 4483:4332.** Zweiter

Heimsieg für den TSV Süß. Wenn auch der Einzelwertungspunkt verloren ging, so gelang auch der Gewinn der zwei Punkte für den Sieg nach der Gesamtholzzahl. Matthias Löffler brachte sein Team bereits zum Beginn mit 53 Holz in Führung, welche im weiteren Verlauf des Spiels auch weiter Bestand haben sollte. Matthias Reith und Manfred Koch bauten die Führung weiter aus und ließen dem Gegner im Kampf um den Zusatzpunkt kaum Chancen. Andreas Weishaar gelang es eben-

falls, alle Lengerser zu übertreffen. Thomas Margraf verlor sein Duell gegen den besten Lengerser Arno Bauer (764), zeigte dabei aber eine ordentliche Leistung. Ralf Dunkelberg erwischte einen Sahnetag und sicherte sich mit 781 Holz die Tagesbestleistung, den Punktverlust konnte er nicht verhindern.

**Es spielten:** Matthias Löffler 774 Holz/11 EWP, Manfred Koch 719/4, Matthias Reith 744/8, Andreas Weishaar 752/9, Thomas Margraf 713/4, Ralf Dunkelberg 781/12. (mö)